

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Nefanda labor masónica

«La Tribuna» de Roma dice que se prepara una ofensiva internacional contra la Santa Sede, recordando que, al mismo tiempo que se recibían de Francia las noticias que confirmaban la supresión de la Embajada en la Santa Sede y las medidas del Gobierno contra algunas Congregaciones religiosas, un telegrama de Buenos Aires anuncia que la famosa cuestión de monseñor de Andrea se complica de nuevo con las exigencias del Senado argentino.

El diario añade que también en Inglaterra parece haber tirantez de relaciones algo alarmantes debido a la situación en Palestina. También de Rusia llegan malas noticias acerca de la liquidación de la misión pontificia de socorros y, por último, en Checoslovaquia las cosas parecen algo embrolladas. Hasta en Italia repercute esta situación, donde las nobles intenciones del Papa y sus actos en favor de la pacificación son envenenados por una propaganda insincera que penetra hasta en las filas del P. P. I. y otros sitios. De esto deduce «La Tribuna» que está preparándose una amplia ofensiva internacional masónica contra la Santa Sede

Noticias de París dicen que en los próximos presupuestos franceses no figurará el crédito para la Embajada en el Vaticano que por consiguiente será suprimida.

Estas noticias son comentadas por la Prensa italiana. «La Tribuna», de Roma, hace notar que Francia, aun no contando la solución del pleito de las Asociaciones diocesanas, ha obtenido, entre otras cosas, la licencia pontificia para dar diplomas de Derecho canónico en la Universidad de Estrasburgo, lo que hará de ésta un verdadero foco de influencia francesa entre los sacerdotes de Europa Central; un capellán para las tropas francesas de ocupación absolutamente independiente de las autoridades eclesiásticas alemanas; un vicariado apostólico francés en Marruecos, y, por último una seria ayuda en Oriente, donde ha ejercido una ventajosa influencia para Francia el restablecimiento de la Embajada en el Vaticano. «A pesar de todo esto—dice el diario—, el insaciable espíritu francés reprocha al Vaticano su actitud en la cuestión de Alsacia, acusándolo de no haber mantenido la promesa de hacer cesar la agitación entre los católicos. El porvenir dirá si Francia no ha cometido un grave error al suprimir la Embajada.

La Prensa judaico-masónica, que domina en el mundo, sigue callada ante el cobarde asesinato del diputado fascista Casaliní, muerto por el bandido Corni cuando su víctima iba en un tranvía, acompañado de una hija suya. Y parte de la gran morrala democrática no sólo calla sino que encuentra disculpas al asesinato. Acabará glorificando al asesino. Es el camino conocido.

Todos estos farsantes, que explotaron de un modo inmundo el cadáver de Matteotti para ver si se quitaban encima la pesadilla del dictador que les ha vencido, para bien de Italia y ejemplo del resto de Europa, no tienen una sola palabra de execración para el nuevo crimen. La Liga de los Derechos de Algunos Hombres que muda. Los periódicos que aquí,

en España, nos atronaron los oídos con sus alaridos humanitarios, no se han enterado todavía de que ha caído otro diputado.

Tuvieron buen cuidado, eso sí, de anticipar al juicio de los Tribunales italianos, declarando que Corni era un perturbado, un degenerado.

La verdad dice que el asesino es un propagandista activo de peores sectas, un «echado», para la venganza. Es inútil. La Prensa democrática se lo calla.

Y así, como en todo va engañando a su buen público, y preparando de paso, nuevos Corni.

Por fortuna van acabando los tiempos desdichados en que esa Prensa estaba sola y podía ejercitar, a mansalva, sus peores artes.

De Sociedad

Los que viajan

Después de permanecer en ésta una temporada ha regresado a Barcelona la distinguida señora doña Fulgencia Soto, acompañada de su hijo Pepito.

—Regresaron de Cabo de Palos don Agustín Malo de Molina y su distinguida familia.

—A Madrid, en donde fijará su residencia, ha marchado la señora doña Isabel Muñoz Delgado, viuda de Delgado, con sus hijos Alejandro, Isabel y Laura.

A la estación han acudido numerosas amistades que han testimoniado a la distinguida familia de Delgado lo mucho que en esta población, que los ha visto nacer, se les quiere y el vacío tan grande que en ella van a dejar.

Lleven un feliz viaje y que su estancia en la Corte les sea grata.

Notas varias

Hoy celebra su fiesta onomástica, D. Gerónimo Pascual Becerra.

—Hemos sido atentamente invitados por el Sr. Director del Instituto Nacional de 2.ª Enseñanza de esta Ciudad a la solemne apertura del curso académico y reparto de premios que se celebrará mañana a las once en el salón de actos de dicho Centro.

—En los exámenes verificados en este Instituto terminaron el primer año con brillantes calificaciones, los jóvenes José M.ª Bernabé, Gines Munuera, Miguel García y Francisco Pérez.

También aprobó el ingreso en la Escuela Industrial el joven José Pérez Aliaga. Reciban todos nuestra enhorabuena, así como el Director de la Academia Blázquez donde han sido preparados.

Enfermos

Se encuentra enfermo nuestro colaborador D. Luis Martínez Lareda.

—Se encuentra enferma de bastante gravedad la simpática y bella señorita Carmencita Loy Rey, hija del Contramaestre Mayor de la Armada don José.

Hacemos fervientes votos por su pronta mejoría.

—Se ha agravado en su enfermedad la bondadosa Superiora de la Casa de Misericordia, Sor María del Carmen Aspiazú. Esta mañana se le ha administrado el Santo Viático.

Dios quiera devolver la salud a tan ejemplar religiosa.

Letras de luto

En la Caridad se han celebrado misas por el eterno descanso del alma del que fué heroico Capitán de Infantería don Antonio Ripoll Sauvalle, muerto en campaña.

A su padre el Excmo. Sr. D. Luis

Ripoll y demás familia reiteramos nuestro sentimiento.

—En la consagrada iglesia de la Caridad han tenido lugar esta mañana a las diez y media misas en sufragio del alma del distinguido joven D. Lorenzo Martínez López, que falleció recientemente en Puerto Lumbreras

Al religioso acto ha concurrido numerosas familias que han testimoniado de nuevo su pésame a la desconsolada madre y hermanos.

Descanse en paz el alma del referido joven y su familia, pero en particular su hermano D. José Abdón, director de nuestro estimado colega «Cartagena-Nueva», reciba la expresión de nuestro pésame muy sentido.

Hora Santa

Por el eterno descanso del alma de la Excmo. Sra. D.ª Ernestina Gassend y de Frías, esposa que fué del Excmo. Sr. Capitán General del Departamento, D. Federico Ibáñez, se celebrará la Hora Santa en la iglesia de la Caridad el día 2 próximo, de diez a once de la mañana.

CAJA DOTAL

Anteayer a las cinco de la tarde se verificó en el Asilo de la Purísima Concepción el reparto de premios a las Hijas de María de la Caja Dotal y de Ahorros.

El acto fué presidido por el señor Arcipreste don Francisco Caverro, la Presidenta de la Caja Dotal D.ª María Molina viuda de Monche, la Rvda. Madre del Asilo, la Presidenta de las Hijas de María, doña Basilia Ballester de Dato, el cura del Asilo don José Agius, la secretaria señorita María Parvieux y la tesorera doña Irene Cantó de Soler.

Empezó el acto con un canto a la Virgen; luego las niñas de las clases cantaron un bonito coro de monaguillos, todas ellas muy bien vestidas con sotanas encarnadas y roquetes blancos.

La señorita Elvira Sánchez leyó admirablemente unos versos titulados el «Castigo de Faraón».

Otro grupo de encantadoras niñas cantaron e hicieron ejercicios de gimnasia, resultando muy bien combinados.

Finalmente se procedió al reparto de premios en metálico, dándose por la constancia en el ahorro once pesetas y como premios seis pesetas a cada una de las agraciadas que, como la mayoría son obreras, quedaron muy contentas con su premio.

La presidenta doña María Molina dió 75 pesetas para los premios y la vice-presidenta la señora viuda de Serrat 25 pesetas.

Terminó el acto con unas palabras del señor Arcipreste, animando a las Hijas de María a persistir en el ahorro.

PALMA VALENCIANA
 MUELLE ALFONSO XII
 Exhibición de variedades de pelucas
 Programa variado
 Pedid el helado de MODA

A los Peritos Mercantiles

que deseen ampliar los estudios para alcanzar el título de **Profesor Mercantil**, interesa saber que la **ACADEMIA GUZMAN**

es la única en esta región—por haber fracasado en la preparación de esta especialidad sus similares—que garantiza el éxito de sus alumnos en la Escuela Profesional de Comercio de Alicante, en cuyo superior centro docente viene obteniendo continuados éxitos, como le es fácil demostrar con certificaciones oficiales.

Para el nuevo curso, la ACADEMIA GUZMAN en su deseo de que los beneficios de esta preparación alcancen también a todas aquellas personas a quienes no les sea posible el acceso a sus clases, ha establecido una sección especial de los estudios del Profesorado Mercantil por correspondencia.

La dirección de esta ACADEMIA proporcionará a los alumnos que se matriculen en esta SECCION ESPECIAL, apuntes, programas ejercicios, etc., etc.

Así de esta manera, el alumno sin abandonar el lugar de su residencia más que en la época de los exámenes oficiales, obtendrá el título de PROFESOR MERCANTIL, que lo capacitará para el desempeño de importantes cargos públicos.

Para más detalles, planes de estudios, aplicaciones de la carrera dirigid. se al director

DON ANTONIO GUZMAN
Intendente Mercantil
CANOVAS DEL CASTILLO, 9
MURCIA

Somatén Nacional

La idea lanzada por «EL ECO DE CARTAGENA» y hábilmente comentada por nuestro querido amigo y colaborador don Francisco Ruiz Garrido, fué amorosamente acogido por la Junta de Damas de la Cruz Roja y ya va por el camino de un éxito brillantísimo, de tal suerte que, sin miedo a equivocarnos, podemos afirmar que dentro de poco tiempo el Somatén armado de Cartagena estará dotado de una hermosa y artística Bandera.

El entusiasmo que despierta la simpática suscripción es notable y así de esperar era, dado el desprendimiento secular de los cartageneros.

En la próxima semana empezaremos a publicar la lista de donantes.

El cabo Amate

Con júbilo inmenso han recibido sus padres la noticia de labios de señor Alcalde: Melchor Amate Hernández no ha muerto, vive, aunque lamentablemente en poder de los rifeños. Ya anoche lo decía EL ECO.

Así se lo comunicaban a la primera autoridad civil de la ciudad, el coronel del Regimiento de «Vizcaya».

El hecho heroico llevado a cabo por tan glorioso muchacho se sabe ya en toda España y todos al comentar la realización del hecho tienen frases mil de elogio para quien supo exponer la vida antes que cobardemente dar paso con sus indicaciones a que los moros entraran en el campamento de Chentafa y saciando odios, segaran las vidas de sus compañeros.

Precisamente ahora, en este mes, se cumplen quince años que otro joven español, el cabo Noval, natural de Oviedo, dió su vida en idénticas condiciones que Melchor Amate la daba al mandar hacer fuego sobre él y los que le acompañaban.

No hace muchos días desde estas columnas proponíamos al Alcalde como primera medida para recompensar el heroico proceder del cabo Amate el socorrer a sus padres y luego hacerle a él cuantos homenajes se crean oportunos, dada la valla del hermoso acto realizado que tan alto pone el nombre de España en la que

El Hermano
Próspero Uribe
 de la Congregación de Misioneros Hijos del Corazón de María, ha fallecido santamente en la residencia de Santa Cruz de Tenerife.
 R. I. P.
 El Superior y Comandante de esta Ciudad ruegan a las personas piadosas encomienden su alma a Dios Nuestro Señor y asistan a la Misa de Requiem y responso que será el miércoles próximo a las 8:30 en la Catedral Atigua, por un descanso eterno.

como Noval, Amate, Flomesta, González Rizo y otros dieron la vida varonil y heroica.

El Cabo Amate vive; pronto el Gobierno se interesará por su rescate y entonces Cartagena, sin perjuicio de llevar a cabo antes cuantos actos crea oportunos, le rendirá el merecido homenaje.

OTEMA.

Suscripción

para adquirir colchonetas y bufandas con destino al Batallón expedicionario del «Cartagena» en Africa.

	Pesetas
Suma anterior	2.050'50
Sres. Agentes y Comisionados del Colegio Oficial de Aduana de Cartagena	25'00
Don Alejandro Dominguez, Director de Sanidad del Puerto	5'00

Suma 2.080'50
(Sigue abierta la suscripción)

PUNTA DE CARBÓN

La más barata de Cartagena
Servicio permanente
Calle d I Carmen, num. 48
I esta a la calle G. n. 48